

PELITA

Hujan Lebat Disertai Angin, Pohon Durian Timpa Rumah di Jambu Semarang

Agung widodo - SEMARANG.PELITA.WEB.ID

Sep 27, 2024 - 17:30



SEMARANG- Cuaca hujan disertai angin yang mengguyur sebagian besar wilayah Kab. Semarang, mengakibatkan sebuah pohon durian yang berada di tanah kosong milik Eni Sumiyati (54 Th), menimpa rumah warga milik Suwanto (50 Th) di Dsn. Ngisrep Ds. Jambu Kec. Jambu.

Kejadian yang terjadi pada malam hari Kamis, 26 September 2021 ini, menimpa bagian samping rumah Suwanto dan menyebabkan atap dan plavon kamar anak Suwanto, Adel (12 Th). "Tidak ada korban jiwa dalam peristiwa tersebut, untuk proses pembersihan dan evakuasi pohon akan dilakukan pagi ini." Ungkap Kapolres Semarang AKBP Ike Yulianto W, SH. SIK. MH., Jum'at 27 September 2024.



Dikesempatan lain Kapolsek Jambu Iptu Supanjar Edy W SH. MH., menambahkan bahwa saat kejadian semua keluarga Suwanto sedang berada di dalam rumah, sedemikian halnya Adel anak Suwanto sedang berada di dalam kamar saat kejadian.

Suwanto juga menuturkan saat dirinya berada di dapur bersama istrinya, terdengar suara keras dari arah atap rumah. Dan Adel keluar dari kamar memberitahu kalau plavon kamarnya jebol.

"Terdengar suara keras saat hujan angin, dan saya tidak menduga ternyata ada pohon durian menimpa kamar anak saya," ungkapnya.

Pohon durian setinggi kurang lebih 25 meter ini, pagi ini akan dilakukan evakuasi oleh warga bersama personel Polsek Jambu dan Koramil Jambu. Dan setelah kejadian, menurut penuturan Iptu Supanjar sudah ada mediasi antara pemilik pohon dan pemilik rumah.

"Pemilik pohon ibu Eni yang juga pemilik tanah adalah tetangga Dusun, jadi semalam Langsung diadakan diskusi bersama perangkat desa untuk pembersihan, maupun perbaikan atap rumah bapak Suwanto." Tegasnya.

Dengan perubahan cuaca kali ini, Polres Semarang menghimbau kepada warga Kab. Semarang untuk tetap waspada akan kejadian bencana. Bhabinkamtibmas akan lakukan kontroling bersama Babinsa dan perangkat desa setempat, guna pencegahan dan minimalisir akan kejadian bencana akibat cuaca buruk.
Jk_Zed.